
Valentina Piraino, avvocato madre di due bambini e titolare di uno studio professionale a
Roma è da alcune settimane assessore della giunta di Marsala. Come è nata la proposta

che si è poi concretizzata, della sua nomina nell'esecutivo guidato da Massimo Grillo?

“Anche io sono rimasta sorpresa. Pur lavorando a Roma da sempre seguo la politica della mia città.
Sono componente del direttivo del movimento Liberi e sono stata tra i fondatori dello stesso. Ho
un rapporto di stima e di condivisione politica con Massimo Grillo. Credo che la sommatoria di
tutti questi fattori abbia portato alla mia nomina in giunta”. [ ... ]                       continua in seconda

Valentina Piraino: “A Marsala il mio
impegno a favore dei ceti più deboli”

PARLA L'ASSESSORE ALLE POLITICHE SOCIALI: “EVITARE LA CHIUSURA DEL CONVITTO AUDIOFONOLESI”
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All'interno, in terza pagina,
trovate gli itinerari delle

processioni del Venerdì Santo
di Marsala e Petrosino
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DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

6.801ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

14 Aprile Differenza
rispetto al 13 Aprile

-59

1.039 +42

98 -3

83.879 +429

624 +2

1.667 -2

112 +7

[ Valentina Piraino: “A Marsala il mio

impegno a favore dei ceti più deboli” ] -

Tra le sue deleghe ci sono i servizi so-

ciali, da sempre un punto essenziale

della politica amministrativa. Che si-

tuazione ha trovato e cosa si ripromette

di fare nel breve periodo? “Debbo dire
che ho trovato una situazione che grazie
ai funzionari e dirigenti è abbastanza ope-
rativa. Purtroppo a fronte di una situa-
zione economica non certamente tra le
peggiori, la condizione è certamente esi-
gua sul fronte del personale impegnato
del settore. Comunque stiamo proce-
dendo con alcune iniziative che si realiz-
zeranno a breve”. Ci dica... “Nella nostra
città un disabile non può fare il bagno al
mare perché non abbiamo le pedane che
arrivano fino in acqua. Ho convocato la
garante per la disabilità che mi ha fatto un
elenco lunghissimo di cose che non vanno
e ho chiesto in giunta dei segnali forti in
favore della disabilità. Sono impegnata a
spendere tutte le energie possibili affinché

partano dei corsi per le famiglie che
hanno un componente autistico. E' di que-
sti soggetti fragili, di cui si parla poco,
che intendo occuparmi. Ci sono poi le
nuove esigenze di tipo economico che
sono rappresentate dalle famiglie mono
reddito che all'improvviso con il covid e
si sono ritrovate a non potere arrivare alla
fine del mese. Sto facendo in modo di al-
largare la fascia di chi ha diritto ai cosid-
detti buoni spesa estendendo la fascia
Isee”. Lei nei giorni scorsi si è recata nel

popoloso quartiere di via Istria. Cosa

visto? “Sono andata a vedere cosa si può
fare per aiutare concretamente quelle
zone. Nelle prossime settimane andrò
anche in altri quartieri. Occuparsi di so-
ciale significa anche fare crescere i ra-
gazzi facendo rete con le scuole.
Dobbiamo, e su questo ho il massimo so-
stegno del sindaco, avviare un progetto di
legalità per così dire, preventiva. Occorre
capire del perché della dispersione scola-
stica e cominciare a combatterla in modo

preventivo”. Lei ha anche la delega alle

pari opportunità. “Noi donne commet-
tiamo l’errore di entrare in competizione
con gli uomini. Possiamo fare le iniziative
migliori di questo mondo, ma bisogna ca-
pire che la diversità, a prescindere se
uomo o donna, è una ricchezza se utiliz-
zata bene. E' stato approvato il regola-
mento per le pari opportunità, dove
abbiamo voluto che partecipassero tante
giovani donne e nei prossimi giorni sarà
pubblicato l’avviso per l’individuazione
delle componenti. Speriamo che non sia
una cosa formale, ma sia ricca di conte-
nuti. Per questo ho già incontrato le asso-
ciazioni femminili che operano nel
territorio. La strategia va fatta con loro,
con le donne che vivono il territorio che
conoscono bene determinate le esigenze
da affrontare”. Nei giorni scorsi è scop-

piata la grana della ormai quasi certa

chiusura del convitto per audiofonolesi,

per decenni presidio di sostegno per

soggetti con particolari disabilità. “Mi

sono resa conto intanto della situazione.
Il convitto è finanziato con fondi regio-
nali, ma l'ufficio scolastico siciliano ha
deciso di sopprimerlo perché non rag-
giunge la quota di iscritti prevista. Come
se essere disabili deve avvenire in com-
pagnia: più siamo meglio è. Non è così. Il
comune sta facendo il possibile. Ho chie-
sto un incontro con il responsabile regio-
nale dell'ufficio scolastico. Debbo
ringraziare e sottolineare l'impegno dei la-
voratori che pur essendo dipendenti pub-
blici e non rischiando il posto, si sono
mobilitati affinché il convitto non chiuda.
I veri destinatari in negativo sono le fami-
glie dei soggetti che usufruiscono di que-
sto servizio. Io credo che i vertici
regionali della scuola siciliana si debbono
rendere conto di cosa accadrebbe in caso
di chiusura. Io comunque sono in prima
linea per quanto riguarda l'impegno che è
anche del sindaco e di tutta la giunta, af-
finché si scongiuri questa ipotesi
estrema”. [ g. d. b. ]

IL CANE DEL GRUPPO CINOFILI LE HA SCOVATE DENTRO UN ARMADIO 

ICarabinieri della Sezione Radiomobile della
Compagnia di Marsala, a conclusione di una mi-
rata attività di indagine svolta con il supporto di

personale del Nucleo Cinofili di Palermo, hanno de-
ferito in stato di libertà un pregiudicato di 55 anni
per l’ipotesi di reato di detenzione abusiva di armi.
L’uomo, in atto sottoposto alla misura degli arresti
domiciliari con il braccialetto elettronico per pre-
gressi reati contro la persona, in materia di stupefa-
centi e per detenzione illegale di armi e munizioni,
aveva il permesso di assentarsi giornalmente per
svolgere la propria attività lavorativa all’interno del
negozio di elettrodomestici di cui è titolare. I Cara-
binieri, sospettando che il 55enne continuasse a de-
tenere illegalmente delle armi, hanno eseguito una

minuziosa perquisizione dell’attività commerciale.
In questo contesto, Vera, pastore tedesco apposita-
mente addestrato dai Carabinieri per la ricerca di
armi ed esplosivi, ha dato precise indicazioni su
dove concentrare le ricerche sedendosi di fronte un
armadio metallico presente in uno stanzino. Infatti,
all’interno dell’armadio, in una scatola contenente
pezzi di ricambio usati, i Carabinieri hanno rinve-
nuto 12 cartucce calibro 9×21 di diverse marche, il-
lecitamente detenute. Dati i gravi indizi di
colpevolezza raccolti dai Carabinieri in merito al
reato contestato, l’uomo è stato denunciato alla com-
petente Autorità Giudiziaria. Le indagini degli inqui-
renti proseguono al fine di raccogliere ulteriori
riscontri investigativi.

Marsala: nasconde cartucce illegali,
denunciato un pregiudicato 55enne

CONTINUA DALLA PRIMA

Èin corso una attività di contrasto alla pesca illegale da parte dell’Ufficio Circondariale Marit-
timo di Marsala. La Guardia Costiera ha sequestrato numerose reti da pesca per un quantitativo
di circa 1.500 metri, detenute illegalmente: attrezzi utilizzati per la pesca di frodo. Inoltre

sono stati sequestrati ad alcuni esercizi commerciali i prodotti ittici non tracciati, per un quantitativo
di circa 40 Kg. Si è anche rinvenuto prodotto ittico congelato, ma di dubbia provenienza e quindi
anche in questo caso si è proceduto al sequestro.

La Guardia Costiera sequestra
pesce e reti da pesca di frodo



PAG. 3 VENERDÌ 15 APRILE 2022•  MARSALA C ’È  •

DOPO DUE ANNI DI PANDEMIA RITORNANO I RITI DELLA SETTIMANA SANTA NEL TERRITORIO

Processioni del Venerdì Santo a Mar-
sala e Petrosino: ecco orari di uscita
e itinerari. La Processione del Cri-

sto Morto e di Maria Santissima Addo-

lorata del Venerdì Santo a Marsala,
dopo due anni di assenza a causa del
Covid, torna a svolgersi. Il simulacro
della Madonna Addolorata, la cui “scin-
nuta” è prevista per domenica prossima al
termine della Santa Messa delle ore
11:00, uscirà oggi alle ore 14,30 dal San-
tuario per essere trasferito in Chiesa
Madre. Qui l’Arciprete Don Marco

Renda presiederà la liturgia della “Pas-
sione e Morte di Nostro Signore Gesù
Cristo”. Al termine e cioè intorno alle ore
16,30 l’avvio della Processione che per-
correrà il seguente itinerario: piazza della

Repubblica, via Garibaldi, piazza Ma-

meli, via Sibilla, via Armando Diaz, via

Delle Sirene, via Scipione l’Africano,

via Dei Mille, via Edoardo Alagna, via

Mazzini, piazza Francesco Pizzo, via

Mario Gandolfo, viale Fazio, via Roma,

via Edoardo Alagna, Piazza del Popolo,

via Vespri, Piazza Mameli, via Gari-

baldi, piazza Addolorata (rientro).

Nuovo appuntamento religioso durante la
Settimana Santa a Petrosino, organiz-
zato dalla Parrocchia Maria Santissima
delle Grazie guidata da don Carmelo Cac-

camo. Oggi si svolgerà la Processione del
Venerdì Santo con inizio alle ore 17.30.
L’itinerario sarà il seguente: piazza Fran-

cesco De Vita, viale Francesco De Vita,

via X luglio, via Cafiso (lato destro), via

Alcide De Gasperi, rotatorio Santa Ve-

nera,via Alcide De Gasperi, via Pietro

Nenni e piazza Francesco De Vita. In-

fine, il giorno di Pasqua (domenica 17

aprile) è in programma dalle ore 10.30

alle ore 11.30 la cosiddetta “Aurora”

che prenderà il via da piazza Francesco

De Vita.

Venerdì Santo a Marsala e Petrosino: gli itinerari

Il ritorno della Sacra Rappresentazione della Passione di Gesù Cristo
che mancava da Marsala da due anni. Ecco alcuni scatti
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Si chiudono oggi le iscrizioni alla
Maratonina del Vino che si dispu-
terà domenica 24 aprile a Marsala.

Venti euro, quota fissa fino alle ore 24 di
stasera.  Manifestazione ricca di premi e
gadeget e organizzatori che ancora una
volta si stanno spendendo affinché la Ma-
ratonina del Vino sia un evento “sicuro”
e da ricordare tra gli appuntamenti spor-
tivi più belli di questo 2022 sportivo, de-

finito dai più delle “ripresa definitiva”.
Organizzata dalla Polisportiva Marsala
Doc, dal punto di vista tecnico, la prova
- valida per il GrandPrix Sicilia delle
mezze maratone - riproporrà il circuito
tra il Lungomare Boeo e il centro città di
poco più di 7 km, da ripetere per tre
volte. La partenza sarà data da Piazza
Mameli alle ore 9.45, dove sarà posizio-
nato anche l’arrivo.   

Il 24 aprile torna la Maratonina del Vino Città di Marsala

I GIOVANI ATLETI LILYBETANI HANNO GIOCATO E VISITATO ALCUNI LUOGHI DELLA CITTÀ E ORTIGIA

Un fine settimana all'insegna dello sport e
della cultura per I Fenici di Marsala. Invi-
tati al Torneo di Rugby a Siracusa il 3 aprile

scorso, i Fenici hanno incontrato avversari di ot-
timo livello. La squadra marsalese ha consolidato
sul campo lo storico gruppo da anni sotto la guida
del duo De Biasi-Rallo, facendo anche esordire
Giulio Tortorici e Marco Valenti. I rugbisti lilybe-
tani hanno incontrato la squadra locale del Sira-
cusa, il Ragusa, iL Vulcano, i Briganti di Librino e
il Cus Catania, realizzando 22 mete e subendone 4
durante tutto il torneo. Inoltre, nel corso della tra-
sferta, i Fenici hanno avuto modo di organizzare -

tramite la guida turistica - una visita per conoscere
alcuni luoghi importanti della Città, come Ortigia.
L'intero staff dei Fenici si è detto entusiasta di

come i giovanissimi atleti hanno seguito con atten-
zione le vicende storiche. La sera invece, si è fe-
steggiato il compleanno di Federico Frusteri, atleta
di lungo corso della società marsalese. "Grazie agli
organizzatori del torneo per come hanno ci hanno
accolto - ha affermato il Presidente dei Fenici,
Marco Quattrociocchi -, rinsaldando quell'amicizia
che lega i due Club. Grazie ai genitori dei nostri
atleti, in particolar modo ai familiari di Serena e
Mikhaela, tesserate degli Elimi Rugby, che hanno
permesso ai ragazzi, di età compresa tra gli 11 e i
12 anni, di affrontare la lunga trasferta impegnando
due giorni". 

I Fenici al Torneo Rugby di Siracusa tra sport e cultura


